

Blue Light Patrol, Polisi Tekan Potensi Kejahatan di Malam Hari

Achmad Sarjono - JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM

May 29, 2021 - 14:28



LUMAJANG - Mencegah gangguan Kamtibmas Kompi siaga Polres bersama Polsek Rayon utara membirukan langit malam di wilayah hukum Polres Lumajang, Jumat (28/5/2021) malam hingga pagi hari.

Patroli malam untuk mencegah tindakan kriminalitas juga melibatkan Satgas Keamanan Desa (SKD) di masing-masing desa berada di rayon utara.

Kompi Siaga Polres Lumajang bersama Polsek Rayon utara menggunakan mobil

patroli dengan menyalakan lampu rotator menyusuri jalan-jalan yang biasa digunakan pelaku kejahatan.

Dalam pelaksanaan patroli malam, mobil patroli membirukan rotator dan membunyikan sirine keong sebagai tanda bahwa Polisi ada di lingkungannya

"Mobil patroli membunyikan klason atau sirine keong ini biar masyarakat merasa nyaman, bahwa polisi telah melaksanakan patroli," terang Ipda Andrias Shinta, Sabtu (29/5/2021).

Ia menjelaskan, Blue Light Patrol dilaksanakan guna mengantisipasi dan mencegah terjadinya kejahatan jalanan, dan akhir-akhir ini marak terjadi pencurian.

"Blue Light Patrol memang kita fokuskan pada malam hari sampai dengan pagi hari pada saat patroli wilayah. Dengan menyalakan lampu rotator biru di kendaraan patroli pada malam hari, masyarakat mengetahui adanya kehadiran polisi di sekitarnya sehingga dapat memberikan rasa aman. Jika ada orang yang berniat jahat, seperti kejahatan jalanan, dan lain sebagainya maka pelaku kejahatan akan berpikir panjang dan mengurungkan niat jahatnya karena merasa ada kehadiran polisi di sekitarnya untuk mengamankan dan mengawasi tempat tersebut," tutur Ipda Andrias Shinta.

Dalam pelaksanaan patroli hingga pagi hari situasi dalam keadaan aman terkendali.

"Patroli dengan menggunakan blue light akan terus dilakukan oleh Kompi Siaga bersama polsek rayon utara," imbuh Shinta.

Lebih lanjut Ia menambahkan, selain memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, polisi juga memberikan imbauan dan mendisiplinkan masyarakat untuk selalu menerapkan protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Virus Diseases Covid-19 melalui 5 M.

"Menjaga kebersihan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilitas yang tidak penting tujuannya adalah agar bs menekan penularan virus Diseases Covid 19 di Lumajang," pungkas Paur Subbag Humas. (Hms/Jon)